
令和元年度総社市市民提案型事業　評価結果

団体名
【　事業名　】

総合評価
（A～Ｅ）

コメント

　池田地区　小道の駅プロジェクト委員会

① B
加工食品などの新たな取組を考えられていて今後に期待できる。
売上も上げているので，補助金終了後の運営体制について考えておいてほしい。
当該年度については新規性が乏しかった。【　池田地区　小道の駅プロジェクト　】

　上三輪東町内会

　頑張っているよ！昭和

　特定非営利活動法人　心の扉

　備中神楽　総社社中　こども神楽

他地域と交流しながら着実に事業を重ねてほしい。
補助金終了後の運営体制について考えておいてほしい。【　備中神楽　総社社中　こども神楽　】

B
公共施設と町内会の活動を融合させた新しい形である。
ただし町内会という組織と本事業には違和感が見受けられる。
今後も地域活性化モデルとして，多様な参加者，近隣の町内会とともに取り組んでほし
い。

【　町内会による植樹帯の整備を通して，
　　　　　　　　　旧モデル事業構想の実現　】

B
新規事業にも関わらず，人々を力づける素晴らしいイベントが開催できたと思う。
コロナ禍にあっても災害を風化させないよう，今後の地域活動にどうつなげていくかが課
題である。【　「昭和　愛・絆」災害復興祭　】

②

③

④

⑤

【　ひきこもり予防・支援事業　】

A

A
3年間の活動の積み上げが形となっており，大きな実績が出ている。
今後コロナの影響もあって心の病気が増えることが懸念される中，どう取り組んでいかれ
るのか注目したい。



ほとんど評価できない…E

5年間の活動で体制を整え，若い世代へつなげられたことは評価できる。
世代間交流，防災組織づくりを通して「新しい住民との絆」を発展させてほしい。
さらに近隣地区との交流も強化していただきたい。

参加者も増加傾向にあり，国籍や心理的な壁を超える機会づくりとなっている。
ただし発展性がもう少し感じられるといい。

　総社の味を再発見して楽しむ会

　特定非営利活動法人ほっとはあと

　西郡地区の絆を推進する会

非常に高く評価できる…Ａ おおむね評価できる…C

⑥

⑦

⑧

B

B【　地域の絆づくり推進事業
　　　　　　　　　　　　-『絆塾』の創生-　】

採点基準

⑨

　NPO法人　保育サポート「あい・あい」

C
【　インターナショナル　プレイルーム　】

高く評価できる…Ｂ 評価できる部分もある…D

手探りのスタートから形にできたこと，試食会を開催できたことは素晴らしい。
それだけに令和2年度は事業を縮小してしまうのが残念である。
是非協力していただける専門家を探していただきたい。【　幻の総社銘菓「養老糖」の再現　】

C 育児に関するスキルを学ぶだけで終わってしまっているので，参加者のその後のフォロー
など体制強化が必要である。【　子どものからだとこころを育み，

　　　　　　　　笑顔を次世代へと紡ぐ事業　】


